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第２０３７例会 報告（2013・11・8）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
４．会長報告
５．幹事報告

６．乾 杯
７．食 事
８．委員会報告
９．会員卓話 早川勇一君、髙森 勉君

例会終了後､例会運営委員会開催１０．点 鐘

該当者なし◆出席 ％表彰100
◆誕生祝い

、 、 、天沼一夫君 中野幸三郎君 栗原秀一君
舩戸義澄君、 小林惠司君、 東郷 学君

◆結婚祝い

鳥嶋隆一君、齋藤憲一君、東郷庸史君、正田惠一君、
前原榮一君、福島賢一君、根本正則君、下山 洌君、
向田 靖君、舩戸義澄君、新井淳一君、東郷 学君、
小林 聡君

阿左美会長◆会長報告
１． 日から 日の連休中、家族会秋の食事会、ライラ２ ４

研修、浪江町の功労者表彰があり、また休み明けの
日には栃尾ＲＣ訪問、翌日には両クラブの合同ゴ５

ルフコンペがありました。各行事に参加されました
関係各位にお礼を申し上げます。浪江町から頂きま

、 。した表彰状と記念品を回覧しますので ご覧下さい
２． 日 日 に、ＲＬＩセミナーの第 回目が前橋問１０ ２( )

屋センターで開催されます。当クラブから向田会長
エレクトと横塚副幹事が出席されます。

３． 日 火 にチハヤチャリティゴルフコンペが太田１２ ( )
双葉カントリー倶楽部で行われます。中野パスト会長、
花房パスト会長、近藤会員の 名が参加されます。３

幹事◆幹事報告 髙森
◇例会終了後､例会運営委員会を１Ｆで行います。

大会のお礼状と上毛新聞掲載記事が届いています。◇地区
◇例会変更のお知らせ

伊勢崎南ＲＣ 11/19､11/26(休) 前橋中央ＲＣ 11/27
沼田中央ＲＣ 12/12､12/26(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 10/17･27 桐生赤城ＲＣ 10/15､10/29

鳥嶋パスト会長◆乾 杯
本日結婚祝いを頂きました。結婚
年目を迎え、長男が 歳、次５３ ５２

男が 歳になります。二人とも５０
桐生プリオパレスで結婚式を挙げ
て、孫も 人おります。これから５
も夫婦仲良く老後の生活をしてい
きたいと思います。

それでは、ご参会の皆様のご多
!!幸を祈念申し上げまして乾杯

１２７５キロカロリー◆食事メニュー
､厚揚げの葱味噌焼き､ニース風サラダ､照り焼きチキン

海老団子とほうれん草のスープ､白飯､香の物､コーヒーゼリー
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ ９ ７ ２
出席率対象者 名 出席率対象者出席人数 名５０ ３１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１９ ６ ７４．００

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８７．５０
□拠金委員会

七五三木拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
霜村君､正田君早川さん､髙森さん､卓話ご苦労様です

誕生祝いを頂いて 中野君､栗原 君(秀)

結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､前原君､福島君､東郷 君(庸)

今週は関係各委員の皆様に色々な事業にご協力あり
がとうございました 阿左美君
栃尾訪問大変お世話になりました 髙森君
栃尾訪問お疲れ様でした 栗原 君(幸)
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桐生西ロータリークラブ

幹事､栃尾ではお世話になりました 塚本君
根本さん､栃尾訪問では大変お世話になりありがとう
ございました 乾君
何となく 矢野君
プリオパレス創立３０周年事業では大変お世話にな
りました 家住君
長期欠席おわび 齋藤君
乾さん大変お世話になりました 正田君

石川拠金委員長◇ロータリー財団
早川さん､髙森さん､卓話ありがとうございます

前原君､栗原 君､正田君､近藤君(幸)

結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､福島君
ロータリー財団月間に因んで 阿左美君､江原君
栃尾ＲＣへの訪問ご苦労様でした 花房君
栃尾ＲＣとの交流会では大変お世話になりました

家住君､塚本君
何となく 齋藤君

正田君乾さん大変お世話になりました｡感謝しています
栗原 米山奨学担当◇米山ＢＯＸ (幸)

早川さん､髙森さん､卓話期待しています
阿左美君､正田君､近藤君

結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､福島君
栃尾ではお世話になりました 塚本君
長期欠席おわび 齋藤君

正田君乾さん大変お世話になりました｡感謝しています

会 員 卓 話

君早川勇一

（石材加工）

」「石について

岩石は主に火成岩、堆積岩、変成岩の３種類に分類
。 。されます 火成岩はマグマが固結してできた岩石です

変成岩は変成作用によってできた岩石で、地下のかな
り深いところで変化を受けて生成した岩石です。堆積
岩は水中または空気中から堆積作用によって出来た岩
石をいいます。

次に、石材に使われる岩石の特徴についてですが、
火成岩は墓石･建築材に多く使用されています。玄武岩
・安山岩・花崗岩・閃緑岩・斑糲岩などがあり、花崗
岩は通称御影石とも言われています。また、閃緑岩は
黒御影石でお墓の石塔に使われます。安山岩は利根川
・渡瀬川・赤城山からも採れます。花崗岩は沢入でも
採石され、お墓の外柵石に用いられます。

堆積岩は石灰岩・凝灰岩・砂岩などで、石灰岩は大
理石・セメントの原料に、凝灰岩は大谷石で塀や蔵に
多く使われていました。砂岩は多胡石などです。

変成岩は片岩・片麻岩などで、片岩は庭石やお墓の
置物などに使われます。

これらが主に墓石用石材、建築用石材として用いら
れる岩石です。

日本列島は至る所に色々な石材が産出されており、
採石された銘柄は 以上あります。しかし、近年は２００
外国産石材に市場を奪われ 銘柄以下になってしま１００
いました。現状は輸入材が多くを占めていて、その中
でも中国産花崗岩が圧倒的に多くなっています。輸入
数量は前年度 ％減であるにもかかわらず、金額は約５

％上昇しています。これは値上げが進んでいる事と１０
為替の影響と思われます。

以上で、私の卓話を終わりに致します。

髙森 勉君
（遊技機具施工）

「自閉症･発達障害者
」支援について

私は群馬県自閉症協会の会長を仰せつかっており、
今迄も自閉症について何度かお話しをさせて頂いてい
ます。それは自閉症・発達障害者という言葉を先ず聞
き慣れて頂きたいという事と、自閉症・発達障害者を
持つ親や祖父母は、外に向かってなかなか発信出来ず
悶々としている状況ですので、その様な現状を少しで
も解消できる様に、誰かがオープンに話をしないとい

、 、けないと思い またそうしないと認知もされないので
成るべくお話しをさせて頂いています。また、今年度
地区補助金も頂いておりますので、当協会がどの様な
活動を行っているか、ご説明させて頂きます。

群馬県自閉症協会は、昭和 年に親の会として発足４８
し、その後いろいろ見直しをされ、本年 月の数字で５
正会員（主に親） 名、賛助会員（活動を支援して２２２

） 。頂いている様々な立場の方達 名となっております３３
主な活動は、 ヶ月に 度の役員会・年 回の会報発２ １ ４

行・ボランティア研修会・カラオケ大会・夏季療育キ
ャンプ・運動会・クリスマス会・県への要望書提出・
施設見学会・講演会やセミナー開催などです。

夏季療育キャンプは、ボランティアさんを中心に自
閉症児者を一日外へ連れて行ってもらいます。この目
的は、親同士の交流と、親も親らしく生きる義務があ
るだろうという事で、親が子どもから目を離していら
れる時間を作っております。

施設見学会は、入所施設や障害者雇用を積極的に進
めて頂いている企業などの見学です。

講演会やセミナーは、毎月１回位の割で何処かで開
催しています。

《次例会予告》

月 日(金) ライラ研修報告１１ ２２

の を する友好クラブ 栃尾ＲＣ 訪問の を

月 日１１ ５
(火)友好ク
ラブの栃尾
ＲＣを訪問
し、例会場
『 大 覚 』

での合同夜間例会に、当クラブ会員 名(阿左美･江１３
原･花房･家住･乾･小林 ･小林 ･向田･根本･髙森･( ) (聡)惠

田﨑･塚本･横塚各会員)が出席致しました。
また、翌日 日(水)は三条市にある下田城 で合６ C.C.

同ゴルフコン
ペを行い当ク
ラブから 名７
(天沼･阿左美
･江原･花房･
家住･田﨑･津
久井各会員)が

。参加しました

※ 後半の「自閉症・発達障害って何なんだろう」
等については次号に掲載させて頂きます。




